

LAURA POLLÁN TU ESPÍRITU SEGUIRÁ CONVOCÁNDONOS A LA REBELDÍA

Hoy es un día que el amor nos duele, porque aun sentimos viva dentro de nosotros, con la misma fuerza y sencillez que la hizo grande, a nuestra querida Laura.

Hoy estamos recordando su nacimiento el 13 de febrero de 1948, el nacimiento de un alma generosa, que no guardó rencor a quienes lastimaron su sensibilidad y su delicadeza.

Hoy estamos honrando a esta mujer extraordinaria que nos enseñó que nuestro deber es una deuda de honor que contraemos con nosotros mismos y que ni siquiera la ingratitud de aquellos a quienes servimos puede hacernos desistir del respeto que le debemos a la obra.

Habrà más de una voz, bajo el cielo de Cuba, para pedir a Dios que la bendiga por su coraje en la lucha desigual; por cada obra de amor que salió de sus manos; por su lealtad a la familia y a las causas sagradas; por enseñar-



nos el único camino para vivir con dignidad bajo el cielo de todos.

Laura es una estrella que llegó en silencio para no avergonzar a los cautivos con el fuego soberbio de su resplandor irresistible; pero tenía velos de águila la piedad de su paloma y no se pudo callar la explosión de justicia que estaba contenida en el pecho generoso de su humanidad lastimada y se produjo el estallido delicado de la paz ofendida; y brotaron mujeres y gladiolos de cada lágrima que tuvo que llorar la

inocencia profanada.

Quién sabe en qué parajes de la miseria humana se extraviaron los ojos de la piedad divina que no la pudo alcanzar para salvarla; pero Laura clavó en la oscuridad de la patria secuestrada un corazón de luz y un grito de esperanza; y por amor a Cuba, y en nombre de la libertad de todos, ella seguirá siendo latido, y llenando las alas de razones para seguir luchando por la vida.

Gracias, hermana querida, donde quiera que estés. Gracias, porque tu espíritu seguirá convocándonos a la rebeldía pacífica por la libertad y la democracia, hasta que toda Cuba sea un puño cerrado que al conjuro de un solo golpe de justicia haga pedazos la opresión y el crimen.

Por el Comité Ejecutivo Nacional del Partido Cuba Independiente y Democrática (CID).

EL ESTADO ROBA GANADO, TRACTOR Y PEQUEÑA FINCA A CAMPESINO



Jesús Humberto Laborit Brito y su difunto padre Genaro Laborit Ponce eran propietarios de una

pequeña finca de 7.63 hectáreas en el Caca-hual, Boyeros, provincia La Habana, donde tenían 14 reses y se dedicaban a la producción de leche. El terreno fue heredado de su abuelo materno José Brito Hernández, dueño desde 1960.

El 23 de julio de 2016, oficiales y agentes del MININT llegaron directo a un sitio en la propiedad donde encontraron 18 plantas de marihuana. Sin ninguna prueba de que Jesús Humberto tuviera que ver con las 18 plantas de marihuana se lo llevaron preso.

A los tres días de estar detenido, sin mediar ningún documento administrativo ni judicial se presentó una comisión de Confiscación de la Delegación Provincial de la Agricultura, con un



camión y se llevaron el ganado. Usurparon/robaron 14 reses. Aplazaron el decomiso del tractor y de la propiedad por las protestas de

los vecinos y por el estado de salud del padre (falleció durante el proceso). Hace una semana se llevaron el tractor.

A los seis meses de estar preso liberan a Jesús H. sin ningún cargo porque era inocente. Sobreseen el caso por la Instrucción y Fiscalía, pues no había ninguna relación entre Jesús y las matas de marihuana sembradas, debiéndose anular todas las actuaciones por la Ley 59, Código civil, Artículo 67 ch y d). Son nulos los actos jurídicos realizados en contra de una prohibición legal y sin cumplir las formalidades establecidas.

Sin haber una sanción penal, le notifican ilegalmente la Resolución No. 9 del 3 de marzo de 2017 para poder justificar la ilegalidad



cometida y traspasar las tierras y bienes oficialmente a la Empresa Agroforestal Boyeros.

Todo en franca violación del decreto ley 232/2003, artículo 8, y de la resolución no. 170/2017 Ministerio Agricultura, artículos 80 y 81.

Actualmente las tierras están siendo usurpadas y vendidas corrupta e ilegalmente por la Agroforestal Boyeros.

Las reclamaciones legales interpuestas, (Nulidad y Revisión) han sido denegadas o declaradas sin lugar en el sistema de la Agricultura, la Fiscalía y en Tribunal Provincial Habana. **DEJÁNDOLO EN ESTADO DE INDEFENSIÓN.**



Por el abogado Edilio Hernández del Grupo Jurídico de Asesoría Ciudadana. [Infocid](#)



¿QUIÉN ERA FIDEL CASTRO?

Hilda Molina, reconocida neurocirujana

cubana, dijo: "El pueblo cubano era un pueblo decente" y mencionó cuatro valores fundamentales de sus habitantes: "Familia, libertad, doctrina del amor en el concepto más amplio

de la palabra y vocación de servicio". También habló sobre la personalidad de Fidel Castro caracterizándolo como un psicópata: "Fidel Castro es un monstruo". [Infocid](#)



“La única verdad de esta vida, y la única fuerza, es el amor. El patriotismo no es más que amor. La amistad no es más que amor.” José Martí



MAESTRA CON RETIRO DE 1300 PESOS (\$13 dólares) DESPUÉS DE 40 AÑOS DE TRABAJO



Bayamo 15 de febrero del 2022. Al Partido Provincial de Granma, de Xiomara López La o , C I :

50043006590, vecina de calle 3ra entre 12 y Mártires, #79, reparto El Valle. Me dirijo hacia ustedes para darle a conocer la verdadera situación por la que estamos atravesando los cubanos de a pie. Yo soy una jubilada de educación de 71 años de edad con más de 40 años de trabajo durante los cuales me sacrificé por realizar una excelente labor y donde

cumplí mis metas y tuve grandes resultados. El tiempo pasó, ya soy una persona de la tercera edad y me llegó la jubilación con un retiro de 1300 pesos (100 pesos por un dólar).

Hoy en día no son nada pues los precios están altísimos y no me alcanza para cubrir mis necesidades. ¿De qué me sirvió trabajar tanto y sacrificarme si ni en mi jubilación y vejez voy a tener descanso? Esta situación ya es demasiado, cada día que me levanto es con una preocupación diferente. En estos momentos necesito una toalla pues no tengo y me dirigí hacia una tienda del estado para comprar una y resulta que cuesta 1000 pesos, si me compro

esa toalla ya no tendría para comprar comida para el mes ni para mis medicamentos que también los necesito pues soy una persona enferma, cómo puede ser que el estado tenga estos precios tan altos sabiendo que los salarios no son suficientes. Hasta cuándo tendremos que seguir pasando por tantas carencias y necesidades sin esperanza de que las cosas mejoren porque todos los días se toman más difíciles. Así como yo, hay miles de personas que les pasa lo mismo.



Por la Defensoría del Pueblo, Manuel Rey Vidal y Roberto Amado Recio, activistas del CID. [Infocid](#)

PERIODISTA CUBANA PIDE ASILO EN COLOMBIA, censurada por poner foto de Celia Cruz



Encontrándose de paso hacia Nicaragua en el aeropuerto colombiano El Dorado, a la periodista cubana Yailen Insua el régimen de Daniel Ortega le negó la entrada en Nicaragua por lo que ella y su esposo han pedido asilo en Colombia.

Relató que entre muchos problemas que tuvo en Cuba en el día de la cultura cubana presentó en televisión una foto de Celia Cruz



porque “la considero un ícono, pero para el gobierno es una desertora”.

Yailen Insua fue diputada en la Asamblea Nacional de Cuba de 2008 a

2013, trabajó en la Comisión para la Protección de la Niñez, la Juventud y la Mujer y allí sus problemas comenzaron a agudizarse. “Empecé a demostrar que no estaba de acuerdo con muchas posiciones del régimen”.

Declaró: “Que el gobierno cubano se tiene que ir, entender que el pueblo ya no está con él, basta de dictaduras, necesitamos libertad, esa es la palabra que debe reinar”.

La pareja teme regresar a Cuba y dijo a la prensa colombiana que: “Hablar lo que pienso siempre me ha causado muchos problemas, pero te digo: si me mandan de vuelta a Cuba, me mandan a la cárcel, o a formar parte de una larga lista de desaparecidos”.

En 2009 comenzó a trabajar en el sistema informativo de la televisión cubana como periodista y editora de la revista Buenos Días. Agregó, “Es el noticiero televisivo más importante de Cuba, dura unas tres horas. Seis meses después me nombraron directora gracias a mi trabajo y ...ví la posibilidad de tener cierta libertad de prensa, tema tan prohibido en Cuba”. Fuente [Colombia ESEURO](#)



LOCUTOR HUYE DE CUBA

Enero 27. El locutor cubano Frank Abel Gómez Bernal, quien trabajó para los medios oficialistas radiales y televisivos en la Isla, llegó a los Estados Unidos la semana pasada y pidió asilo político. El presentador de 43 años señaló que en estos momentos un profesional en Cuba pasa hambre y su caso no fue una excepción. “Yo tenía mi trabajo, pero me estaba muriendo de hambre”, confesó.

El reportero Javier Díaz comentó que Gómez Bernal salió de Cuba con un pasaporte oficial y pidió asilo político en la frontera de México. Frank Abel González Bernal es conocido en Cuba por su participación en los programas “El Exitazo” de Radio Taíno, y “De tarde en casa”, con Raquel Mayedo. Tras su llegada a los EEUU confesó que no puede asegurar que va a seguir ejerciendo en su profesión, aunque no cerró completamente la puerta. Fuente [AMÉRICATEVÉ](#)



PERIODISTA SE NEGÓ A DIFAMAR

El periodista cubano Raúl Almeida Peláez, presentador deportivo del canal oficial TeleBandera, de Cárdenas, Matanzas, se negó a mentir para distorsionar la verdad sobre las protestas del 11J. Su negativa aceleró su decisión de emigrar.

Tras cruzar la frontera sur de Estados Unidos ya en Miami, Almeida contó como vivió el día después del 11 de julio en la redacción del medio oficialista Cárdenas y la presión ejercida sobre los periodistas para informar sobre la narrativa con que el Partido Comunista quería confundir las protestas populares.

“El 11 de julio, el régimen se sintió completamente desesperado por algo que no esperaba y se lanzó a una cruzada en todos los frentes. Tras las manifestaciones en esta ciudad de Matanzas, el régimen mantiene hoy dos patrullas policiales estacionadas en la sede del PCC local para prevenir lo que pasó allí después de las protestas del 11J. Fuente [ESEURO](#)



PATRIA, PUEBLO Y LIBERTAD